

一般質問者と質問事項

※三月十五日頃からホームページで会議録が公開されます。

五十嵐孝夫議員

- ①千保市長の政治姿勢について
- ②新型インフルエンザの対策について
- ③ゆとり教育について
- ④学校開放施設の利用と管理について
- ⑤中田原霊園の増設について

鈴木徳雄議員

- ①どちぎの元気な森づくり県民税の取扱い方にについて
- ②都市部に住む大田原市出身者の市民の会設置について
- ③黒羽統合中学校開校に向けた、地域住民の理解を深めるための施設内覧の取り組みについて

増渕寛江議員

- ①女性特有のがん対策について
- ②郷土愛の拡充について
- ③市内の橋りょう管理について
- ④那須野が原ハーモニーホールについて

市議会を傍聴して



黒羽中学校 校長
鈴木一芳さん

何度足を運んでも、緊張感のある議場での一問一答のやり取りを聞くと圧倒されます。議員の皆様は市民の代表として、日頃から集会やちょっとした集まりにも顔を出し、膝を交えて真剣に聞き入れ、少しでも市民のため、問題が解決できるよう日夜頑張っていらっしゃいます。議場からもその雰囲気が伝わってきます。

六月の議会での、「学校事故に伴う、災害共済給付制度の取り扱いについて」との質問の中では、「給付制度を導入してからで、『給付制度を導入してから』とあります。この手順で給付事務を実施してきましたが、小中学校と共通理解をはかり、平成十二年四月から給付金の支払いを原則口座振替による給付方法を改めます。」という答弁があり、本当にありがたく思っています。本当にありがとうございました。四年間、年二回傍聴させていただきました。「市民の健康と教育」に真剣に取り組まれている姿に対し、改めて頭の下がる思いです。

議会を傍聴し、議員の皆様が学校や教育の問題について真剣に審議している姿を見ると、児童・生徒へ大きな期待をいだいているのだなと感じました。市民の声を議員の皆様が代表して議会で問い合わせ、小さな声であつても正面から真剣に受け止めていただき感謝にたえません。

益子岩夫議員

- ①平成二十二年度予算編成について
- ②雇用対策について
- ③両郷コミュニティセンターの開設に伴い、旧出張所跡地の有効活用について

本澤節子議員

- ①市民の愛する観光資源を広報やイベントカレンダーで知らせては
- ②障害児福祉施設の拠点「こども発達支援セン

相馬大蔵議員

- ①市の認定外道路整備について
- ②道路と住宅新築の係わりについて
- ③市長の政治姿勢について
- ④政務調査費返還請求訴訟について